

Lunes 23 de abril de 2007

Velasquez quesquen advierte que unidad nacional se prestaria a agenda humalista

"Bedoya podría ser prisionero de nacionalistas"

Para el presidente de la bancada aprista, Javier Velásquez Quesquén, el vocero de Unidad Nacional, Javier Bedoya, podría convertirse en "prisionero" de la bancada nacionalista si ambos grupos conforman una lista única en las próximas elecciones parlamentarias.

Señaló que en un escenario en el que Bedoya fuera presidente del Parlamento, no sería extraño que se viera obligado a ceder en algunos temas de la agenda del último grupo político citado e incluso de Ollanta Humala.

Explicó que el reciente fracaso de UN para interpelar al ministro Hernán Garrido Lecca es un claro ejemplo de "lo que necesitan los seguidores de Humala para cumplir su agenda".

De otro lado, el aprista lamentó que la oposición persiga opacar la buena gestión que viene realizando el gobierno a través de la interpelación al primer ministro Jorge del Castillo, programada para el 2 de mayo.

Finalmente, dijo estar seguro de que el Congreso no dará paso a una eventual censura y menos a la caída del gabinete.